

「ふれあい出前講演会」が開催される

2月26日（日）10時から田迎公民館（田迎神社隣）で、田迎校区公民館主催の「ふれあい出前講演会」が開催され、三町内からも数名参加されました。

講師は鹿本郡植木町（現在熊本市）出身の郷土史家の勇知之（いさみともゆき）さんで、「宮本武蔵の剣と実像」と題してお話をされました。

講演は、武蔵の出生から晩年まで、一般的に知られていない話も多々あり、「巖流島の対決」の裏話など大変興味深く聞くことができ、あつという間の2時間でした。



EMだんごを二の井出の川に投入



2月15日（水）、まちづくり委員会の指導のもと、田迎小学校5年生の生徒たちによるEMだんご作りが行われました。

そのEMだんごは、二の井出の川の環境浄化のため、3月1日に子供たちにより投げ入れる予定でしたが、当日はあいにくの雨でしたので、3日（土）に大人の手により投入されました。

熊本市子どもフォーラム「環境について地域の方とともに学んだこと」の発表会

3月7日（水）田迎小学校体育館で、5年5組の児童が総合的な学習の時間で学習した「環境について地域の方とともに学んだこと」と題しての発表会がありました。

子どもたちは8グループに分かれて取り組んだ課題について、ベルマーク集め、リサイクル工作、正門清掃・公園清掃、ペットボトルふた集め、などの発表がありました。子どもたちが環境問題について真剣に取り組んだ様子が伺えました。

最後に「EMだんごづくりなど指導していただきありがとうございました」とまちづくり委員会役員へお礼の言葉がありました。

